

## **LOS JÓVENES DE LA CEIBA CUENTAN CON MODERNO CENTRO INTEGRAL DE PREVENCIÓN DE LA VIOLENCIA**

El proyecto busca crear espacios de sana recreación y la recuperación de espacios abandonados.

La inversión asciende a los tres millones 200 mil lempiras.

Con el objetivo de tener espacios de recreación y convivencia familiar para crear una cultura de paz y seguridad ciudadana, el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández, culminó la construcción del centro integral en la colonia Melgar 1, en el Municipio de la Ceiba, Atlántida.

El proyecto fue ejecutado por el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), a través del Proyecto de Municipios Más Seguros (Mi Comunidad), con una inversión de más de tres millones 200 mil lempiras, fondos provenientes de préstamos del Banco Mundial (BM).

Según el ministro de IDECOAS, Mario Pineda, las obras consistieron en la construcción de 299.80 metros cuadrados de construcción del edificio de dos plantas donde los menores de edad los jóvenes recibirán: atenciones psicológicas, espacio para juegos lúdicos, estimulación temprana, entrenamiento, área de usos múltiples, computación, biblioteca, cocina.





Asimismo, se construyó un salón de eventos con capacidad de más de 56 personas, un gimnasio y un mirador con vista al mar, todo con la finalidad de reducir los factores de riesgo y conflictividad en la ciudad de la Ceiba indicó el funcionario



.Detalló, que el inmueble cuenta con una oficina administrativa, gimnasio, servicios sanitarios y un área de acceso



“con estos proyectos se logra recuperar espacios públicos para promover valores protectores a nivel comunitario, escuela, familia, niñez y juventud, a su vez fortalecer las capacidades comunitarias y beneficia a los pobladores de las colonia Melgar 1, barrio el Danto y zonas aledañas.” señaló Pineda.

Por su parte la coordinadora del proyecto Municipios Más Seguros, Zunilda Martell, manifestó “el gobierno se interesó en conocer las capacidades e intereses de la comunidad y así poder tener un espacio que les pudiera brindar esas opciones de entrenamiento pero sobre todo que pudiera fortalecer ese vínculo entre la comunidad, la familia, el niño, el joven y el maestro”.

“Los abordajes que se hacen en estos centros son: prevención de violencia, tener una comunicación efectiva entre padres e hijos, mostrarles como los jóvenes son afectados con las maras y las pandillas, como afecta el machismo a los hombres y construir relaciones de paz entre muchas otras” explicó Martell.